

Chers parents,

Noël est une fête chère à nous tous et particulièrement à la famille franciscaine: Malgré les nombreuses crises que traverse notre pays, Noël ranime en nous l'espérance dans l'attente du Sauveur qui vient éveiller en nos cœurs la vraie Joie et nous inviter à la simplicité et au partage avec les personnes dans le besoin.

Tous les ans à cette même période, ainsi qu'autour de la fête de l'enseignant, certains d'entre vous prévoient de verser des sommes importantes pour les cadeaux. Une telle pratique est incompatible avec l'esprit de Saint François qui anime notre travail. De plus, dans le contexte actuel, continuer à offrir des cadeaux n'est plus acceptable. Dans un pays où il y a de forts appels à redresser l'économie défailante, il n'est pas normal que perdure ce genre de pratique parmi nous.

Pour cela, je vous invite au respect de cette consigne: Il est absolument interdit d'offrir des cadeaux personnels dans notre école. Le meilleur cadeau que l'on puisse se donner les uns aux autres, c'est notre responsabilité mutuelle en ces moments de crise.

Puisse la solidarité des uns pour les autres, que plusieurs d'entre vous ont déjà manifestée, nous permette de traverser ensemble cette crise qui frappe de plein fouet notre pays. Et que la Paix et la Joie de Noël vous habitent en plénitude vous et vos familles.

La Direction.